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PARATY

Indico à Mesa Diretora. ouvido o plenário na forma regimental de acordo com o
Atligo 163 desta Casa Legislativ4 que se ohcie ao Excelentíssimo Senior Luciano de
Oliveira Vidal Prefeito Municipal de paraty, solicitando poda de árvores na praça da
Pâtitiba eú, frenle ao Beco do Bonifácio.

JUSTIFICATIVA

Isto posto, é que se pede e indica à prefeitura de Municipal, em atendimento a
solicitação dos moradores do bairro.

GABINETE DO VEREADOR PÀULO SERGIO

rNDrcÀÇÃo N. 764 /2021

Excelentíssimo Senhor Prcsidente da Câmara Municipal de paraty.

Assunto:&da de árvores na Patitiba.

Sala das Sessões.
Paraty, 1 8 de agosto de 202 1 .

PaJo Stigio (onreição dos Sari".

1" Vice-Presidente

Vereador- Autor
1' Vice-Presidente

Ruâ Dr. Sâm$el CoÍs, Í 25, Cetrt.o flturóÍico - párâty/ RJ. CEp. :
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APROVADO
Por--1.- votos a Íavor,

votos c,ontra
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